

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



Caso 'Luis Rubiales': origen, investigación y detenidos del enésimo caso polémico de su mandato

El fútbol español, lejos de "apaciguar las aguas" tras el caso **Negreira**, que aún sigue siendo investigado, está siendo testigo de una serie de investigaciones por parte de la Guardia Civil relacionadas con contratos entre la propia Real Federación Española de Fútbol (RFEF) con su ex presidente, [Luis Rubiales](#), a la cabeza y Arabia Saudí.

Negociación de la Supercopa con Arabia Saudí

La investigación sobre presuntos **contratos irregulares** en la Federación parte del acuerdo firmado en 2019 entre la empresa del exjugador Gerard Piqué, **Kosmos**, y el entonces presidente, Luis Rubiales, para llevar la **Supercopa de España a Arabia Saudí**, en un principio hasta el 2025 y después prorrogado hasta 2029. Lo que se vendió como un éxito, un nuevo formato para el torneo con cuatro equipos y unos ingresos de **40 millones anuales**, en total 400 millones en diez años, se convirtió en otro foco de polémica para el, por aquel entonces, máximo dirigente de la RFEF en abril de 2022.

Todo sonaba muy extraño. Era evid ...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)